

dans la joie surnaturelle des enfants de Dieu toujours, s'écoulèrent les années.

* * *

Le couvent Saint-Joseph du Grand Lac des Esclaves, tout achevé depuis quelques mois, avec ses cinquante embrasures, sur ses cent quatre-vingt quatre pieds de front, couronné de son beffroi à la croix blanche, est sans doute le plus beau monument élevé par le Mackenzie à la gloire de Dieu et de l'Eglise.

Dix Soeurs missionnaires y préparent à la vie chrétienne cent enfants, venus de tous les bois qui bordent la Rivière et le Grand Lac des Esclaves.

(A suivre)

“LA VIE ET LA PENSEE CATHOLIQUE” EN FRANCE

UN JOURNAL A LIRE—UN EFFORT A ENCOURAGER

Nos lecteurs n'ont pas oublié la campagne poursuivie, l'hiver dernier, dans tout le Canada Français, par M. François Veuillot, pour exposer les progrès et les espoirs du Catholicisme en France et pour resserrer les liens traditionnels entre la France et le Canada.

Nous sommes heureux d'apprendre que notre visiteur, de retour, en son pays, a pris la direction d'un organe qui, non seulement est de nature à intéresser vivement nos compatriotes, mais qui peut continuer de loin l'excellente oeuvre entreprise ici par M. Veuillot.

“La Vie et la Pensée Catholique” est une feuille hebdomadaire, que le journal parisien “La Libre Parole” offre en Supplément à ses lecteurs et à laquelle les Etrangers peuvent prendre un abonnement spécial.

On sait, d'ailleurs, que “La Libre Parole”, autrefois fondée par Edouard Drumont, est aujourd'hui sous le contrôle d'un groupe de Catholiques dévoués et militants, qui en ont fait un organe populaire, et très répandu, de progrès social et d'action catholique.

Le supplément qu'ils ont fondé et dont ils ont confié la direction à M. François Veuillot, contient, chaque semaine, un résumé concis et complet du mouvement des œuvres et des idées dans la France Catholique, ainsi qu'un aperçu de la même activité dans les autres pays.

C'est donc un excellent organe d'information, bref et documenté tout à la fois, pour nos compatriotes désireux de suivre les efforts et les progrès du Catholicisme en France.

C'est aussi quelque chose de plus. M. Veuillot, qui tient à continuer dans son pays l'œuvre de rapprochement à laquelle il s'est dévoué dans le nôtre, donne, en ce Supplément, une attention toute particulière aux manifestations de la vie Catholique et Nationale des Canadiens Français. Sa publication hebdomadaire peut donc devenir un précieux agent de liaison